

# コミスクだより No. 9



## 感謝のランチ会 11月8日(水)～10日(金)

3日間で27人の地域ボランティアの方に来校いただき、楽しくランチをしていただきました。昔話や子ども達の近況など、話が途切れることなく楽しそうな笑い声が廊下にも聞こえてきました。最後に感想を書いていただき、「楽しかった。」「ますます元気でね。」「学校生活を楽しんで。」などお言葉をいただきました。一部をご紹介します。

六年二組のみなさんへ  
今日は、おしい給食とお花を  
いただき、ありがとうございます。  
何十年ぶりの給食、とても楽し  
く楽しかったです。  
吉田 佐蘭

一年ニくみのみなさん 今日給食をいっしょ  
にたべることができてとてもうれしかったです。  
そしておかわりをいっぱい食べてすこいな  
と思えました。これからもうみなで勉強を  
がんばってね。  
のぐちよしこ

今日はありがとう。  
みんなとご飯をおいしくいただいて  
久しぶりに楽しい一時を過ごしました。  
もう少し長生きして来年もおいしかったい  
気分にはりました。 中野 晴彦

本日は、おいしい給食を、ありがとうございました。  
又、皆様から元気も頂きました。  
おいしい給食をいかり成す給食で元気に  
勉強、体育にがんばって下さる。  
合本 守茂

## 柿の渋抜き 11月10日(金)

5年生のご家庭から渋柿をたくさんいただき、5限目にさわし柿と干し柿を作りました。教えてくださったのは白尾にお住まいのさわし柿作り名人の北本さんと当日の感謝のランチ会に来ていただいた方に声をかけたところ、3名の方が手伝ってくれました。



## 5年生 家庭科 11月14日(火)

5年生の家庭科に七塚生活学校の7名の方に来ていただきました。エプロンをミシンで製作するので、ミシンの補助をお願いしました。丁寧に教えていただき、2時間で全員が完成しました。



## 6年生 花壇に冬の花植え 11月17日(金)

良く晴れたこの日、6年生が中庭に葉ボタンやパンジーなどを植えました。木津老人クラブの松本さんと中村さんが植え方を教えて一緒に植えてくださいました。

## 七塚美術館 水墨画体験 11月15日(水)・22日(水) 水墨画展 11月20日(月)～24日(金)

昨年度に引き続き蘭墨会七塚教室の皆さんに作品を展示していただき、水墨画展にあわせて6年生が水墨画体験をしました。子ども達は来年の干支の犬の絵を描き、「難しかったけど、面白かった」と、感想を書いていました。6年生の作品は、春頃うみっこらんどで蘭墨会さんの作品展と一緒に掲示していただける事になりました。楽しみです。



吉田佐蘭先生

